

Rachmad Wijaya Berbagi Ratusan Paket Sembako di Padang Selatan

Afrizal - PADANG.PUBLIKMERDEKA.COM

Jun 2, 2022 - 23:06



PADANG – Pengusaha muda sukses Kota Padang, Rachmad Wijaya tak henti-hentinya berbagi dengan masyarakat sekitarnya. Kemarin, pemilik sejumlah perusahaan di bidang energi dan otomotif ini kembali membagi-bagikan ratusan paket sembako dan beras untuk warga Padang Selatan.

Ya, membagi-bagikan beras ataupun sembako telah menjadi kegiatan rutin bagi alumni SMAN 6 Padang ini sejak beberapa tahun terakhir.

Apalagi, setelah ibunya Anggrainy meninggal dunia beberapa bulan lalu. Pembagian sembako semakin rutin dilakukan, karena juga menjadi amanah dari wanita asli Rawang, Padang Selatan, Kota Padang itu.

“Dulu setiap pembagian sembako mama yang mempersiapkan, sampai daftar orang-orang yang akan dibagikan di Padang Selatan. Sekarang tidak ada lagi, dan kami harus menyiapkannya bersama keluarga dan tim. Alhamdulillah, meski hujan lebat, kegiatan hari ini berjalan lancar,” kata Rachmad Wijaya yang juga wakil sekretaris DPD Partai Gerindra Sumbar.

Rachmad menyadari, sebagai seorang pengusaha, doa dan dukungan orang tua serta tetangga dan masyarakat sekitar sangat diperlukan.

Karena mereka turut serta membantunya berjuang sejak nol membangun bisnis, baik secara langsung, dukungan moril sampai doa-doa yang tak terputus. Itu sebabnya, Rachmad tak pernah lupa berbagi secara berkala.

“Setiap tiga bulan sekali, kami terus membagikan sembako untuk warga di sekitar rumah orang tua di Rawang Mata Air, Kelurahan Rawang, Padang Selatan. Pembagian kali ini memang jauh lebih besar dari biasanya, kalau dulu sekitar 200-an, sekarang hampir 500,” kata alumni SMPN 20 Padang ini.

Rachmad Wijaya kini cukup dikenal di kalangan pebisnis gas elpiji dan BBM. Tidak hanya di Kota Padang, tapi juga di Sumbar dan Pulau Sumatra.

Dia adalah pemuda yang telaten dan cepat belajar soal bisnis. Tak heran bisnisnya terus berkembang dan mampu mempekerjakan banyak orang.

“Insya Allah, kami akan selalu ingat bagaimana berbagi dengan masyarakat. Karena, berbagilah yang akan membukakan pintu rezeki kita dengan baik. Setidaknya, itulah ajaran yang diberikan orang tua kami,” kata Rachmad Wijaya yang sedang fokus mengembangkan bisnisnya di Sumatra Selatan.

Rachmad mengatakan, dia sudah cukup lama membagi-bagikan sembako untuk warga di sekitarnya. Apalagi saat pandemi virus corona, banyak warga yang terdampak. Dia pun langsung meningkatkan jumlah warga yang menerima dan memberikan lebih banyak lagi.

“Karena mereka mengikuti bagaimana perkembangan bisnis saya dari awal, dan berhubungan sangat baik selama ini. Berkat dukungan dan doa tulus mereka juga alhamdulillah usaha saya terus berkembang,” katanya.

Hengki, salah seorang tokoh pemuda setempat memuji Rachmad sebagai seorang yang peduli dengan masyarakat sekitar. Meski sudah sukses di usia muda dan memiliki banyak usaha, Rachmad tidak berubah. Dia tetap rendah hati, dan mau bergaul dengan masyarakat manapun. Tidak memandang usia, Pendidikan, apalagi harga.

“Kami melihat, sosok Rachmad Wijaya ini cocok sebagai pemimpin ke depan. Milenial, muda, berkarakter dan mau berbagi. Kami juga sedang mengancang-ancang, kalau mau Rachmad maju menjadi anggota DPRD Padang. Karena, semua syarat menjadi wakil rakyat sudah dipunyahinya,” kata Hengki lagi.

Uniung, warga Rawang Mata Air menyebutkan, apa yang dilakukan pria berusia 31 tahun itu sangat membantu warga di sekitarnya. Apalagi, sembako atau beras yang diberikan sangat banyak dan dibutuhkan warga. Dia mendoakan bisnis Rachmad terus berkembang agar bisa membantu lebih banyak lagi.

“Terima kasih nak Rachmad atas bantuannya kepada warga sekitar. Kami memang sangat membutuhkan sembako saat ini. Semoga ini menjadi contoh bagi pengusaha-pengusaha lain, tergerak membantu warga yang kesusahan,” kata Uniung. (*)